



Nachruf

Am 18. Oktober verabschiedeten sich 20 Mitglieder des Berner-Vereins Zürich, in der reformierten Kirche Friesenberg in Zürich, für immer von unserem Ehrenmitglied Marlies Steinmann.

Bernhard Huser hat im Namen des Vorstandes folgenden Text verlesen:

Leider müssen die Mitglieder vom Berner-Verein Zürich von einem langjährigen und äusserst verdienten Mitglied für immer Abschied nehmen. Wir trauern gemeinsam mit den Angehörigen um unser Ehrenmitglied

Marlies Steinmann,

geboren am 10. September 1935
verstorben am 26. September 2024.

Als Marlies und Erwin nach Zürich zogen, suchten sie nach einem Verein, um dort Kontakte zu knüpfen. Sie sahen ein Plakat für den Bärner-Aabe und besuchten diesen ganz spontan. Im Fest-Saal wurde Mitgliederwerbung gemacht und so traten die beiden spontan am 14.11.1968 dem Berner-Verein Zürich bei. Marlies war somit fast während 56 Jahren unser treues Mitglied. Gemeinsam mit Erwin trat sie ebenfalls dem Gemischten Chor bei und blieb diesem treu bis zu dessen Auflösung im Jahr 1985. Einmal hat Marlies im Berner-Verein sogar im Theater mitgespielt. Von 1983 - 1986 führte sie gewissenhaft das Protokoll im Vorstand.

Als Dank für geleistete Dienste wurde sie 1987 zum Ehrenmitglied ernannt und im Jahr 1988 wurde sie nach 20 Jahren Vereinstreue Veteranin.

Mehr als 10 Jahre war Marlies Mitglied in der Weihnachtskommission. Sie half viele Jahre bei der Brätzeli-Herstellung und -Verpackung für den Zibelemärit, wo sie uns auch beim Aufstellen und Verkaufen am Stand tatkräftig unterstützte. Gerne hielt sie am Veteranentag oder Chlaushöck unterhaltsame Geschichten zum Besten und erfreute damit die Zuhörer. Am Bärner-Aabe verkaufte sie jeweils Lose und half bei der Tombola tatkräftig mit.

Oft hat man Marlies an unseren Anlässen in ihrer schönen Berner Sonntagstracht gesehen. Als hübsches Trachtenpaar ist sie manches Mal zusammen mit Erwin am 1. August-Umzug mitgelaufen. Ein prächtiger Blumenstrauss oder ein Arrangement in den Armen durfte dabei nie fehlen.

Marlies hatte auch eine ausgeprägte soziale Ader. Sie machte viele Besuche bei erkrankten Mitgliedern. War ihr das nicht möglich, erkundigte sie sich mindestens telefonisch bei den Kranken nach ihrem Befinden.

An praktisch allen Anlässen hat sie teilgenommen und sich tatkräftig zum Wohle unseres Vereins eingesetzt.

Tatsächlich haben wir in Marlies eines unserer verdientesten Mitglieder verloren und dieser grosse Verlust schmerzt uns alle sehr. Mehr als 50 Jahre gemeinsame Vergangenheit hinterlassen viele Spuren in unseren Herzen!

Liebe Marlies, wir danken Dir von ganzem Herzen für Dein unermüdliches Engagement für die Züri-Bärner-Familie. Du wirst uns unvergessen bleiben!

Lieber Erwin, liebe Trauerfamilie, der Berner-Verein Zürich wünscht Euch die Kraft, den schweren Verlust in dankbarer Erinnerung an gemeinsam Erlebtes, zu verschmerzen.

In herzlicher Anteilnahme

Der Vorstand Berner-Verein Zürich

M u t a t i o n e n

Todesfall

Hertach Elly
Pflegezentrum Dietenrain
Dietenrainweg 15
8616 Riedikon

Mitglied:

Beitragsfrei

Verstorben am:

04.06.2024

Steinmann Marlies
Hegianwandweg 24/23
8045 Zürich

Ehrenmitglied

26.09.2024

Adressänderung:

Schmid Walter
Schmid Gertrud
Baslerstr. 126
8048 Zürich

Mitglied:

Beitragsfrei
Beitragsfrei

neue Adresse:

Alterszentrum Grünau
Bändlistr. 10
8064 Zürich

Steinegger Hansruedi
Im Tiergarten 17
8055 Zürich

Beitragsfrei

Friesenbergstr. 111
8055 Zürich